

米国ヒューストン「Venture Houston 2018」における弊社の表彰について

2018年11月8～9日、米国ヒューストンにて開催された Venture Houston 2018 (GUV (Global University venturing)及び GCV (Global Corporate Venturing) 主催) のカンファレンスにおいて、弊社京都大学イノベーションキャピタル株式会社は、これまでのベンチャー投資・支援活動が評価され、イベント会場にて表彰を受けました。表彰の主な内容としては、世界標準でのベンチャー投資活動を実践していることに加えて、大学と連携した独自の支援活動を行ってきたこと等が挙げられます。



また、同時に、2018年における世界に影響のある大学関連のベンチャー投資会社として、弊社が世界トップ10入りを果たしたことも発表されました。



今回の表彰は、各方面のご協力・ご支援が評価された結果と感謝しております。引き続き、皆様方からのご支援とご指導をお願いいたします。

GUVは、全世界の大学関連ベンチャー投資情報を専門に取り扱うメディアで、グローバルな情報発信を行うだけでなく、世界各国の大学VCとの連携・情報交換の場となっております。また、同メディアはGCV(Global Corporate Venturing)やGGV(Global Government Venturing)ともグループを形成しており、世界レベルのアカデミック・公的機関・産業界の相互交流を促進し、持続的なイノベーションを後押ししています。